DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.645.—CEUTA, domingo, 2 de octubre de 1949.—Precio: 50 centimos

COMUNICACIONES ESTRATEGICAS

El Canal de Suez M

verá aumentada su eficacia con NUEVAS AMPLIACIONES

El Caual de Suez, el gran camino nave gable que une el Mediterraneo con el mar Rojo, continua siendo un gran negocio en pleaa prosperidad Los 160 kilómetros que separan Por-Said de Suez, verdadero de Suez, verdadero cordón umbilical entre Oriente y Occidente y que ahorra más de siete mil kilómetros de dificil navegación entre Inglaterra y El Ca-bo, van a ser objeto de una nueva amplia

Las obras responden a una autentic necesidad del creciente tráfico maritimo de Canal, en el que dos toneladas de cada tres de mercancias importadas por Europa, coresponden al petro-leo de los yacimientos

americanos de Arabia. El nuevo canal auxiliar, de cincuenta metros de ancho, va a abrirse entre El Kantara, a 45 kilómetros de Port-Said y el Ferdán, doce kilómetros más hacia el sur en la ruta del canal, por ambos puntos, pasa la linea férrea que une Port-Said con El Cairo, por Is mailia y con Suez, bordeando el canal y los lagos Amargos, hasta puerto Thewfik. De El Kantara parte otra linea férrea hacia Tierra taciones de todos los Ministerios anta y es un importante que todos los máticos autoridades y representante que todos los Ministerios anta y es un importante que todos los máticos autoridades y representante que todos los ministerios anta el canal, por ambos bierno en pleno, Cuerpo Diplomáticos de todos los Ministerios puerto Thewfik. De El Kantara parte otra linea férrea hacia Tierra anta constituente de canal, por ambos bierno en pleno, Cuerpo Diplomáticos de todos los Ministerios puerto Thewfik. De El Kantara parte otra linea férrea hacia Tierra anta constituente de canal, por ambos bierno en pleno, Cuerpo Diplomáticos de todos los Ministerios puerto Thewfik. De El Kantara parte otra linea férrea hacia Tierra anta constituente de canal y los lagos anta c Santa y es un importante punto de confluencia de las antiguas caravanas hacia el Oriente. Los trabajos de apertura serán emprendidos por una compañía holandesa en unión de varios contratistas franceses, que invertiran en el desplazamiento de enormes cantidades de reseca arena, más de 22 millones de florines durante los quince meses que han de durar las obras.



Recepción en el Palacio de Oriente y Tedeum en San Francisco el Grande

Madrid, 1 .- Esta mañana, a las once, tuvo lugar en el pala-cio de Oriente la tradicional recepción con motivo de celebrarse el XIII aniversar o de la exal-tación de S. E. el Generalisimo a y la Jefatura del Estado.

En el salon del trono se encontraban situados el Gobierno, Cuerpo Diplomático y altas autoridades eclesiásticas, militares y civiles de la nación, asi como representaciones de las Casas

Civil y Militar.

Ante S. E. el jefe del Estado desfilaron saludándole nutridas representaciones de todos los organismos oficiales. El desfule duró cerca de dos horas.

Terminado el acto, el Caudillo

que fué despedido con los mismos honores que a su llegada, regresó al Palacio de El Pardo, siendo saludado a su paso por las calles con entusiásticos aplausos por el numeroso público alli congregado. —D. G. P.

TEDEUM EN SAN FRAN-CISCO EL GRANDE

Madrid, 1.—En el templo na-cional de San Francisco el Grande se ha celebrado un solemne

nistros, autoridades y personalidades que asistieron a la sole mne función religiosa se traslada-ron al Palacio de Oriente, para asistir a la recepción. - Cifra.

Tito acusa a la U.R.S.S. de poner en peligro la AZ MUNDI

Advierte también que debe asumir la responsabilidad por su ruptura con

Rumania denunciarà igualmente el pacto de amistad con Yugoeslavia

Viena, 1 .- Rumania seguira el ejemplo de la Unión Sovié-tica, Hungria y Polonia y denunciarà su pacto de amistad ayuda mutua con Yugoeşlavia.-EFE.

Yugoslavia protesta con-tra la denuncia rusa del pacto de amistad ; ; ; ; Viena, 1. — Yugoeslavia ha

acusado a la Unión Soviética de violar los "principios internacionales" de la Carta de las Naciones Unidas. La acusación figura en una

nota diplemática entregada al encargado de Negocios soviétice en Belgrado, en la que se protesta contra la reciente denuncia del pacto de amistad ruso-yugoeslavo.-EFE.

Advertencias y acusaciones de Titó a la URSS ; Viena, 1.-En su nota a Rusia, Tito que debe asumir la responsabilidad de las conse-cuencias que puedan derivarse de la ruptura de su Tratado de amistad con Belgrado y del "movimiento demostrativo" de tropas soviéticas en la fron- EFE.



tera yugoslava". Acusa a la URSS de ejercer presión agresiva, de poner en peligro la paz mundial y de violar la Carta de la ONU.

ATENTADO FRUSTRADO CONTRATI

Han sido detenidos dos comunistas

T-ieste, 1.-Ha sido frustrado un atentado contra el mariscal Tito, al ser descubierta una bomba de relojeria minutos antes de que el dictador ocupara la lancha en la que estaba escondido el artefacto", e scribe el periódico "Giornale

Han sido detenidos dos comunistas, fichados por su oposición al régimen de Tito, como autores del atentado, añade el diario.—EFE.

los funcionarios británicos en Budapest

Wallace Harrison estuvo detenido, logrando huir

La Haya, 1.-Wallace Harrison, ex-funcionario de la Le-Sación británica en Budapest y actualmente en misión especial en esta capital, ha declarado que durante varias horas estuvo detenido en Budapest y sometido a "interrogatorio".

Agregó que, finalmente, puoo huir en un coche de la Leeción, perseguido de cerca por la Policia.

Dijo también que la telefoba un lista de traidores hún-

Harrison no facilitó ningún nombre.

La telefonista —agregó casi no podía ser reconocida a Causa de lo que avejentó en Pocos dias .- FEE.

Persecución contra Cambios oficiales de España

Disposición del Instituto Español de Moneda Extranjera

Madrid, 1.—El "Boletín Ofi-versos productos de exporta-cial del Estado" de mañana, publicará el siguiente anuncio dos a la situación creada y a —CIFRA. oficial del Instituto Español de Moneda Extranjera.

"Cambios oficiales de neda publicados el dia 2 de octubre de 1949, de acuerdo con las disposiciones vigen-

Franco, 3,128 (este orá sufrir las modificaciones que se deriven del régimen nista de la representación francés de cambios); libras, británica en la capital húngabritánica en la capital húnga-la, Anita Gorbagy, estaba tam-bién detenida y que le dijeron que la vida de la muchacha es-taba en peligro si no facilita-be un lista de visión de la muchacha es-ba un lista de visión de la muchacha es-ba un lista de visión de la muchacha essuecas, 2.116; coronas danesas,

> El Ministerio de Industria y Comercio ha dispuesto que, sucesivamente, y previas las oportunas órdenes, se iran publicando los nuevos cambios especiales aplicables a los di-

Peregrinos del Marruecos español a la Meca



Como se sabe, España ha puesto a disposición de los peregrinos de Marruecos un avión especial para que puedan realizar fácilmente su viaje a la Meca. Las últimas noticias anunciaban su llegada a siempre a un escandalo públi-Yedda. He aqui a los peregrinos de Gomara, Yebala y Lucus al su Ico" y pidió a los conservadobir al aparato que había de llevarles a la ciudad santa.

SON A LOS CON-**SERVADORES**

Para que revelen los ingresos de su partido

Manchester, 1.—En un dis-curso pronunciado en esta ciudad, el viceprimer ministro v estratega politico del laborismo, Herbert Morrison, ha desafiado a los conservadores a que revelen las fuentes de ingresos de su partido. Recordó que el padre de Winston Churchill afirmaba que "los gastos o lo. fondos secretos llevan (Pasa a la pagina 3).

LUZ PROPIA

20th Century Fox, presenta a Don Ameche, Alice Faye y Carmen Miranda en la gran

superprodución en tecnicolor

Hoy desde las 3.

OLO-HOYI Cine Astoria | CERVANTES

POR SECCIONES DESDE LAS TRES LA SECCION DE LAS OCHO NUMERADA



460. 400. 460. 460. 460b.

Grandioso



de la magnifica superproducción en TECNICOLOR



Additibe, addibe, addibe, addibe, addibe,

Nuestros próximo estreno:

GEORGE SHERMAN

LA HORA DE LA VERDAD

La vida de un torero, magistralmente interpretada por RICARDO MONTALBA

Religiosa

Santoral del dia

2 de octubre, Domingo XVII de Pentecostés.-Santos Angeles Custodios.-Santos Leodegario, ob.; Gerino, Eleuterio, Cirilo, Secundario, martires; Tomás, ob.; Teófilo, monle. Misa del Domingo XVII de Pentecostès. Rito semidoble, Ornamentos verdes.

El Evangelio de hoy

dector de la Ley, preguntó a tas. Jesús para tentarle; "Maestro, cual es el mandamiento principal de la Ley?" Respondible Jesús: "Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma y con toda tu mente. Este es el principal y primero de los mandamientos. El segundo es semejante a este: Amaras a tu prójimo como a tl mismo. En estos dos mandamientos está cifrada toda la ley y los profetas". Estando juntos los fariseos. Jesús les hizo esta pregunta: "Qué os parece a vosotros del Cristo o Mesias? ¿De quien es hijo?" Dicenle; "De David".

vid, en espíritu profético, le llama su Señor, diciendo: Dijo el Señor a mi Señor; sién-tate a mi diestra, mientras tanto que yo pongo a tus enemigos por peana de tus pies? Pues si David le llama su Senor, ¿cómo cabe que sea hijo suvo?" A lo cual nadie pudo responder una palabra; ni El Evangelio de hoy hubo ya quien desde aquel En aquel tiempo: Un fariseo, dia osase hacerle más pregun-

Santoral para mañana

AQUELLA NOCHE EN RIO con S. 1. Cahall y J. Carrol

Por exigencias de progra-mación esta gran película se proyectará hoy por última

Completa el programa el Noticiario NO-DO n.º 344-B.
Butaca 3'00

Próximamente

TOSCA por Imperio Argentina.

TARZAN Y LAS AMAZONAS

Delegación del Ministerio de Trabajo

En cumplimiento de lo orde-nado por la Dirección General de Trabajo y a los efectos pre-venidos en la Reglamentación Nacional de Comercio en su articulo 53, se pone en conoci-miento de los establecimientos mercantiles encuadrados en el Sindicato Textil, que el próximo dia 4 con motivo de festividad de SAN FRANCISCO DE ASIS, patrono del gremio, se declara festivo NO RECU-PERABLE.

Ceuta, 1 de octubre de 1949. El Delegado de Trabajo accidental.

José Garnes Cespedes.

CRUZ ROJA el número premiado anoche fué el

21

do, Dionisio, Fausto, Cayo, Pedro, Pablo, Ewaldo, mrs.; Maximiano, ob.; Gerardo, ab.; Esiquio, cf.; B. Marcos Cria-3 de octubre, lunes.—Santa do, mr. Misa de Santa Teresa Teresa del Niño Jesús, vg., Pa. del Niño Jesús. Rito doble. trona de las Misiones; Cándi- Ornamentos blancos.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

de tortuna (Murcia) Balneario

ningunas.

Para, tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

Desde las TRES con LUZ PROPIA

El cine descorre el velo que cubre «un continente desaparecido».

> Toda la helleza de la legendaria Antinea realzada por la deslumbrante Maria Montez!



Los bombres que cayeron en sus manos enloquecieron de amor, más ella no amó a

¡Impresionantel... por su argumento, su di-rección, sus decorados... y la belleza de su protagonista.

EL ALCALDE DE ESTA CIU-DAD.

HAGO SABER: Que el perlodo voluntario de cobranza de los arbitrios Municipales sobre Venta de bebidas, Altura de edificios, Escaparates, Vitrinas, Balcones, Lucernarios, Cierros o miradores, Fondas, hoteles, casas de dormir, Depósitos de substancias peligrosas, Toldos y Marquesinas, correspondientes al TERCER TRI-MESTRE del año en curso y Altavoces, aparatos amplificadores de sonido y Alcantarillado, correspondient; a la cuota úrica anual, se llevarán a efecto desde el día 1.º DE OC-TUBRE HASTA EL 10 DE NO-VIEMBRE ambos inclusive.

Asimismo se hace saber que transcurrido dicho plazo voluntario, los contribuyentes que hubiesen dejado de abonar el arbitrio correspondiente, incurriran en el recargo del 20% de apremio, que se reducirá a un 10% si lo satisfacen desde el día 21 al 30 del citado mes de Noviembre.

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados.

****** Anúnciese en EL FARO

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO ASUNTOS MILI-TARES

AVISO

Ignorandose por este llustre Ayuntamiento, el paradero de los reservistas que a continuación se detallan, y obrando en el mismo las certificaciones de licencias absolutas correspondientes, se ruega a todos aquellos que se consideren comprendidos en dicha relación, se presenten a la bravedad posible ante el indicado Negociado, a fin de recibir el documento necesario para justificación de su situación militar.

Francisco Muñoz Galvez. José Ruíz Moreno. Antonio Pérez Pérez. Diego Morales Martin. Juan Morales Lupion. José Durán Martin. Francisco Difalque Molina, Francisco Reviriego Gil. Juan Gómez Peralta. Juan Camino Tello. José Floria Ordónez.

Tiburcio Abasola Berben. Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 30 de septiembre de

El Alcalde, José Rojas Feigenspan.

oñac FUIIIIIII DOMEC

El día del Caudillo en Ceuta

Solemne recepción oficial

Ceuta ha conmemorado con su accidental, general señor Gar-proverbial patriotismo el ani-versario de la exaltación a la despacho del Estado Mayor ferviente e inquebrantable ad- comandante de Marina, hesión al Caudillo de Espa-

dia espléndido contribuengalanada luciendo bande- Caudillo, transcurrió ras y colgaduras de los colo- máximo esplendor. res nacionales en balcones y ventanas. Las baterias de la ventanas. Las baterias de la plaza hicieron, por la mañana, al mediodía y al ponerse el sol, las salvas de ordenanza. Vacaron las oficinas públicas y la jornada transcurió con ambiente de grata festividad.

civiles y militares de la ciudad que con motivo le la so-lemnidad del día expresaron medidas adoptadas, es de essus felicitaciones.

Con el gobernador militar de la plaza y gobernador civil

Alquileres

SE ALQUILA un chalet en San Antonio. Razón esta Administración.

TRASPASO piso amueblado. Razón Administración.

NECESITAN casa particular con pensión completa dos empleados. Razón Administración.

CEDO habitación. Garcia, 12.

Enseñanzas

CLASES corte y confección. Profesora llegada recientemente Madrid. Galea, 9, ba-

Varios

SELLOS de caucho, confeccionados en Ceuta. Rapidez y

Jefatura del Estado del Gene- del Ejército de Marruecos, los ralisimo Franco, poniendo, generales jefes de Ingenieros, una vez más de manifiesto su Intendencia e Intervención, el alcalde y otras personalidades.

Como antes decimos, la jorye a dar brillantez a los actos nada que sirvió para paren-celebrados. La ciudad amaneció tizar la adhesión de Ceuta al

Llegada del correo

Conforme anunciamos, ayer rió con ambiente de grata salió de nuestro puerto un estividad.

Por la mañana, tuvo lugar sa y Algeciras donde recogió una recepción oficial que resultó brillantisima. El general bian quedado detenidos con encargado del Despacho del motivo de las inundaciones, así como gran cantidad de coa la autoridades y comisi mes rrespondencia que se habia acumulado con dicho motivo.

das las comunicaciones ferroviarias, en lo que se trabaja activamente.



NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una preciosa niña, primer fruto de su matrimonio, doña Natividad Paulete, esposa de nuestro buen amigo el em-pleado de Telégrafos, don José Espinosa, encontrándose tanto la madre como la recién nacida en perfecto estado de salud.

Reciban los señores de Espinosa y familiares nuestra enhorabuena por este fausto suceso familiar. 母母童母母女士小女士会会会会会会会会会会会会

AVISO

Se pone en conocimiento de todas las Damas Auxiliares de acumulado con dicho motivo.
Con esto, y después de las medidas adoptadas, es de esperar que el servicio de correspondencia quede algo normalizado, aunque según nuestras referencias, todavia no están completamente arregla-Sanidad Militar que el próxiestán completamente arregla- del Estado Generalisimo Fran-

Se ruega la asistencia uniformada.

EL FARO en TETUAN

Dia del Caudillo

Recepción ante Su Excelencia el Teniente general Varela

Ayer mañana a las doce v subdelegados de Servicios de media y con motivo de cele-la Alta Comisaria; presidente de la Audiencia, jefes del Gabinete Diplomático y del Prosidencia, ante S. E. el teniento colo de S. E., cónsul de Esta Gabrala Varela Alta Comisaria, cuerno Diplomático, inte general Varela, Alto Comisario de España en Marruecos estos territorios.

de S. E. en traje de gala y a sa hora se hallaban en el ante-despacho oficial los Excmos. señores g enerales Jiménez, comandante militar de la pla-za y jefe de esta División; Larrea, delegado de Asuntos Indigenas y accidentalmente Indigenas y accidentalmente

tocolo de S. E., consul de España, Cuerpo Diplomático, interventor territorial, almotageneral jefe del Ejército de cén presidente de la Junta de Servicios Municipales e inter-Daban guardia de honor ventor municipal, Rydo. Padre fuerzas de la guardia especial de la Misión Católica, coronel inspector-interventor

Coroneles jefe de los Cuerpos de la guarnición, acompañados de una comisión de dichas unidades militares.

SS. EE. el gran visir del Go-bierno Jalifiano y ministros del Majzen, jefe de la Casa Civil de S. A. I. el Jalifa de la Zona, chambelán del Mexuar y otras autoridades musulmanas.

cipal de Marina; delegados de cipal de Marina; delegados y Todos ellos fueran recibidos por los ayudantes de S. E. tenientes coroneles, señores Riera y Curbera, y atendidos con la amabilidad que les caracteriza.

A las doce y media en pun-to, S. E. el teniente general Varela, fué recibiendo en su despacho oficial a cada una de estas autoridades y representaciones, saludándolos cordialmente y terminada la re-cepción, en el salón árabe de la Residencia y patio de cris-tales fueron esplendidamente se propone convocar pron-unas elecciones genera-frescos de reposteria marroqui y vinos españoles y pastas.

Pasada la una de la tarde, se dió por terminada la recepción, despidiendo S. E. uno a uno a sus visitantes, a quienes estrechó la mano.

Mañana lunes, se celebra la Pascua de Aid el Kebir

Mañana celebra el mundo musulmán la pascua de Aid El Kebir o Pascua Grande, condcida generalmente por la del "Carnero", por ser precepto el sacrificio de uno de estos animales en cada hogar por modesto que sea.

Alfededor de las ocho de la mañana, S. A. I. el Jalifa de la Zona "acompañado de su Majzen central, autoridades musulmanas, altos funciona-rios del Mexuar y demás sequito, se trasladará al templo de la Mesal-la, enclavado en la carretera de Rio Martin a fin de hacer el sacrificio de rigor,

Furzas de Regulares y de la Mehal-ia en traje de gran gala, cubrirán la carrera, que será; Mexuar, Plaza de Espa-ña, calles del Generalisimo y Sidi Mandri, carretera de Circunvalación y de Rio Martin.

El acto del sacrificio será señalado con los disparos de las baterias de la Alcazaba.

Incendiario de madrugada

Causa numerosos siniestros destruyendo valiosos tesoros artisticos

1.— Un individuo de quien se sospechaba ser el autor del incendio que ha destruido un almacén propiedad del conde de Jersey, en el que había tesoros artisticos por valor de cien mil libras esterlinas, ha provocado un nuevo siniestro ante los agentes de Scotland Vard enviados para su captura.

El individuo en cuestión se deslizó en un garaje y colocó un economia. Encargos, Loma. montón de periódicos empapa-Villacampa (Pasaje Cerni, 5). dos en gasolina en el depósito de

Saint, Hellier (Isla de Jersey), [combustibles de un automóvil Las llamas prendieron en el edificio que quedó totalmente des-

> Se dice que se le ha visto en las proximidades de los diez incendios que recientemente se han registrado en Jersey, siempre a las dos de la madrugada. La mayor perdida causada por estos

Keto

mirante Antón, jefe de las Fuer zas Navales e interventor prin-

(Viene de la primera pagina.)

res que, en interés de la nación, "abran sus libros".

Al mismo tiempo, ha incitado a los trabajadores pertenecientes al partido laborista a que desde ahora se preparen para una lucha electoral sin cuartel, "sin que ello sea una insinuación de que el Gobier-no se propone convocar pronto les".

"Pero los obreros deben po nerse al trabajo —dijo— para delatar los trucos, las exagera-ciones y las falsedades de siniestros han sido los cuadros nuestros adversarios. Es neceque se hallaban en el almacép saria una victoria decisiva en del conde de Jersey, entre los que había un Rubens y un Van Dyck. —Efe.

Instalado en el Angulo

Hoy Mica a las 5 y 7 de la tarde y a las 11 de la noche.—Extraordinarias funciones con números nuevos de verdadera sensación.

EL CIRCO DE LOS CIRCOS - EL CIRCO DE LOS EXITOS,

Tr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Títulado Enfermedades de los niños y Puericultura

VOS

General Yagüe 12 1º Teléfono 790

Consulta de 4 a 7

Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor Ayudante de la Clínica de Enfermedades de la Infancia, del Hospital Central de Sevilla

Enfermedades de la infancia. Puericultura. - Medicina general

Teniente Arrabal, 11- Consulta de 5 a 8. - Ceuta

Doctor CANO TORRES

Especialista en piel, sifilis y venéreo Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 a 8. Falange Española 63,

Lahoratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

Teléfono 547

LOS DEPORTES ENTUSIASMO

||BUENOS DIAS!!|Ceuta-Electro Esta tarde... ¡todos al Esta- ESTA TARDE EN ALFONSO MURUBE

dio!

El Ceuta - Electro promete muchisimo.

Saldra nuestro titular dispuesto a borrar el 4 a 1 de Almeria y la "Electro" a seguir no dejándose marcar demasiados goles.

¿Volverá a resultarnos un huese el modesto conjunto cordo-¿Seremos los primeros en batirlo clara y rotundamente? ¡Vean la solución de cinco

siete! A propósito de nuestro

riódico 'Pregón'; "La Electro va temible. Ha mezclado la veterania con la juventud del conglomerado està saliendo una solidez que antes no tenia".

miren lo que dice el pe-

Nuestros jugadores no deben adoptar màs que una actitud:

¡Aprovecharse de adn no logró la Electro sus propósitos!

¡Para luego es tarde!

que los equipos vienen po- saldremos de dudas. niendo en juego a fin de asegurarse los partidos.

Frente a su rival de esta tarde, el Ceuta no tiene que adoptar más que una: evitar todo contacto o cho-

Tengan en cuenta que el bando visitante viene cargado de "electricidad".

Mal de fondo en el Jan La derrota ante la Electro no se esperaba.

Lo inmediato ha sido el imponer sanciones a varios jugadores y el comenzar gestiones para la adquisición de dos buenos interiores.

Otros dos? Para el Jaén no existe problema de la vivien-

El primer critico de boxeo de los Estados Unidos que se encuentra estos dias en Barceloña ha dicho que el mejor boxeador de todos los tiempos ha sido Jack Joh-

En la clasificación de los mejores púgiles actuales siEn el once cordobés debuta Mutillas y reaparece Patricio

Hasta esta tarde no será decidido el equipo que alineará nuestro titular

"Espero que mis chicos hagan un buen papel" - nos dijo el entrenador "eléctrico"

Ei periodista va y viene en te: pos de las últimas informazando a cuajar y ya se es- ciones, tras lo que se opina tà convirtiendo en equipo sobre el partido y cuáles serén su principales intérpre-

Reserva absoluta en el cuartel general ceutista. El entrenador "merengue" nada decidić con respecto a alineación. Se ha limitado a citar a todos los jugadores para que se encuentren hoy en los vestuarios. Y ya en estos deshojará la consabida margarita. dira quienes saltarán al campo.

Los mismos elementos? Muchas son las tácticas ¿Algunos cambios? Despues

> En la acera de enfrente, sin embargo, todo está decidido. Su entrenador, Sarrión, nos

> **电影器 医 图 图 图 图 图 图 图 图 图 图 图 图** primero a Robinson (welter), Charles (pesado) y Pep (medianoligero). Marcel Cerdán está en un sexto

A Luis Romero lo considera aspirante al titulo mun-

Dice el mismo critico que el boxeador que más dinero ha ganado es Jack Dempsey (4 millones de dolares), siguiéndole Tunney (3 millones) y Louis (2 millones y medio)

" nada más por hoy. Aféitense cuidadosamente salgan a pasear y a chatear un poco.

Después... el consabido almuerzo rápido e intranquilo de los dias de partido y al

El Ceuta-Electro dará comienzo a las 5 en punto.

¡Buenos dias!-PEGUAR.

El ajetreo consiguiente de recibe con una gran amabilitoda vispera de partido. Lla- dad y cortesia y nos facilita adversario de esta tarde, madas telefónicas, visita al el once que esta tarde será muelle, irrupción en el hotel... opuesto al Ceuta. Es el siguien-

> Noé; López 11; Devesa, Zamorita: López III, Carmona, Patricio, Chupi y Mutill.

> -Hemos venido los justos, sin portero suplente siquiera -añade el entrenador "eléctri--. Debido a las dificultades actuales tuvimos que coger unos coches ligeros. La expedición la completan el secretario del club don Juan Garcia Rodriguez y un servidor de usted.

-¿Cómo ve el partido de mañana, Sarrión?-, le preguntamos.

-Creo que haremos un buen papel, porque estos chicos, l que nada cobran porque todos ellos son aficionados, lo ponen todo en los partidos. El do-mingo jugaron muy bien ante el Jaén al que vencimos y sólo nos llevan marcados cinco tantos, lo que no deja de ser una proeza. Tenga muy en cuenta que es demasiado para abordar un torneo nacional con equipiers puramente ama-

¿Vió jugar al Ceuta? -No, pero tengo las mejores impresiones de su calidad de juego. Será un dificil enemigo, sobre todo en su terreno. ¡Pero que no se confie demasiado. ¡Mis chicos derro-chan coraje y pundonor ante todos los equipos, por muy fuertes que sean!

Y Sarrión, al que quedamos muy agradecidos, se atarea en la labor de ir repartiendo las habitaciones a sus muchachos, en quienes hemos apreciar mucha juventud y deseos de triun-

A consignar que la Electro viene con la baja de sus dos extremos. Lo que motiva el debut de Mutillas y la reapari-ción del ariete Patricio.—PE-

Hoy en el 54, Hacho contra I. de Riffien

A las 5 En la mañana de hoy, a las 6,30 se enfrentarán amistosamente en el campo del Regimiento Infanteria 54 los equipos de primera catgoria regional C. D. Hacho y Club Imperio de Riffien.

Este encuentro servirá también de preparación a ambos conjuntos con vistas al torneo de la categoria preferente que como se sabe dará comienzo zo el domingo y en el que tanto el Hacho como el Riffien esperan realizar una buena campaña.

campo, que no se entrega lamàs. No se ha apartado el novel conjunto de la "Electrip" de sus características esenciales: escasa técnica, pero tey amor propio extraordinarios.

Para hacer frente a conjunto de tales condiciones, no basta el buen juego ni una tro hay que jugarle con alma tactica concebida y desarrollada casi a la perfección Se vió abatirla. Entusiasmo, rapidez claramente ante el lliturgi. y decisión para contrarrestar Además de un buen juego y de y la acertada colocación de todos los hombres en el campo, a estos equipos hay que dis-putarle el balón con rapidez y sin desmayos y hay que de-rrocharles entusiasmo, decisión victoria y no distanciarse dey rapidez.

Por un momento llego creer nuestro titular que la ¡Que Huelva y Liga iba a ser cosa de coser firmes!-PEGUAR.

No es fácil el encuentro de y cantar para él. El 5 a 1 al esta tarde. De nuevo nuestro Padajoz y el 3 a 0 en Tanger titular se ha de encontrar ante le dieron alas para el endiosaun once que batalla sin tre- miento. Vinieron luego los gua, que todo lo da en el partidos del lliturgi y del Almeria para sacarles del error, para hacerle yer que el torneo no va a ser todo lo fàcil que ellos suponian.

Ahora, esta tarde frente a la Electro, cabe esperar que no saigan confiados ni suponyan que la victoria està decidida anticipadamente. A la Elecy con corazón si se quiere juego raso y eficaz que eq todo momento enfile el camino del gol.

Esa es la consigna de hora, que nuestro titular debe aprovechar para anotarse una masiado de los lugares de pria vilegio.

Que Huelva y Càdiz siguen

Ordago a la grande!

Un campeonato de mús

Hace tiempo tuvimos la iniciativa de organizar en Ceuta un Campeonato de mus por grupos de sociedades, establecimientos o "peñas", pero diversas causas nos hicieron desistir del proyecto. Ahora sabemos que por un grupo numeroso de aficionado se está llevando a la práctica un Campeonato particular, celebrándose ya las partidas preliminares. Se trata de la "Peña Nicasio" integrada por verdaderos "ases" del mus, los que todas las noches, conforme al reglamento que tienen confeccionado, con todas las formalidades de rigor y en presencia de árbitros capacitados, proceden a jugar las eliminaterias.

Hasta ahora la marcha del Campeonato es incierta, no pudiéndose augurar -dada la calidad de todos los contendientes— quienes puedan ser los probables finalistas, y mucho menos, el que está llamado a ser campeón.

En Ceuta existe mucha afición al mus que se acrecienta cada dia; hay notables aficionados y hasta verdaderos "profesionales" en eso de decir "¡Ordago a la grande!" Ei ejemplo de la "Peña Nicasio" será secundado, seguramente, por otros grupos y asi, en broma en broma, es posible que llegue a organizarse con el tiempo el Campeonato de Ceuta, igual que como se hace en el norte de España. Todo es proponérselo y que las

PRIMERA DIVISION Coruña-Barcelona Sevilla-R. Sociedad R. Madrid-Oviedo Tarragona-Valencia

A. Bilbao-A. Madrid Español-Málaga Valladolid-Celta

SEGUNDA DIVISION Arosa-Gerona Ferrol-Baracaldo Santander-Erandio Numancia-Lérida Gijón-Zaragoza Osasuna-Torrelavega Sabadell-Orensana Lucense-Badalona

Murcia-Hércules Granada-Salamanca Córdoba-Mallorca Levante-Mestalla Alcovano-A. Tetuán P. Ultra-Albacete Elche-B. Linense Castellón-Cartagena

TFRCERA DIVISION

Cádiz-Badajoz Algeciras-Mag : 35 Jerez-Ilitu: (1 Cáceres-Almeria CEUTA-Electro Jaén-Huelva España-S. Fernando Emeritense-Betis Melilla-Larache

No olvide:

Una buena publicidad todo lo consigue. No deje de anunciar

· 与如何可以可以可以以此处理的

en EL FAR O

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consultade 4 a 5

FALANGE ESPAROLA 11

TELEFONO 5-1-8



ESTADIO MUNICIPAL Alfonso Murube

En interesante choque correspondiente a la TERCERA DIVISION DE LIGA

EL FARO EN ALGECIRAS sciertos por los que hay que felicitar a la directiva del referido Casino y a sú presiden-

ARISTA DE LA CIUDAD Bienvenida a los alcaldes de la provincia

El próximo lunes, Algeciras recibe a cuarenta y un alcaldes de la provincia para coie-brar el 11 Consejo provincial de lefes locales. No vendrian revestidos de esa personalidad de rectores políticos locales del Movimiento; serian sólo visitantes de nuestra ciuda 1, para que ello fuera bastante a abrirles, con nuestra tradicioral nobleza, las puertas de Algeciras, diciendoles "Sed bienvenidos". Pero, como además, son congresistas que acuden a la llamada del provincial, hay doble motive para que nos pongamos a su disposición con el deseo de que su estancia les sea grata gos y preguntas se levantó la y fructifera su labor en las sesión. tareas de ese Consejo.

SESION DE LA PERMANENTE Bajo la presidencia del al-calde, don Angel Silva Cernuda y con asistencia de los concejales señores Hernández, Millán y Madrid; interventor accidental, Sr. Corral Sastre; accidental, Sr. Corral Sastre; tancia que va adquiriendo la que el tiempo estropee el en-oficial de actas, señor Her-ciudad y así, en estos últimos cuentro con el Magreb. Pero nindez y actuando de secretaric el de la Corporación, señor Carbonell, celebró sesión la Permanente municipal tratando sobre los siguientes asun-

Se aprueba, por una cuantia de pesetas 14.791'00 la relación de jornales, cuentas y facturas, presentada por Intervención.

Se aprueba el proyecto de reparaciones a efectuar por don Mariano Grau Bereguer y pasa nuevamente al arquitecto para su informe la petición de realizar obras, formulada por don Ignacio Gallego Silva.

En relación con el expedieninstruido al empleado municipal José Lahija Hernández, se lee por secretaria el informe de juez instructor en el sentido de encontrarle insurso en dos apartados de dos articulos del Reglamento municipal y a continuación se lee informe del señor alcalde, calificando este expediente de "destitución", motivo por el cual se procede al nombra-miento de nuevo juez, recayendo este nombramiento en e! señor Bonani, quien elevará informe al Pleno municipal, que fallará sobre el mismo.

En relación con el expediendia de destitución, nominian dose juez al señor Rive a Aquirre, para elevar sus condicio- del Norte, salieron los hues-

acuerda acuerdo con lo estatuido en la convocatoria de concurso para proveer la plaza de oficial ma-

Se lee per secretaria, escri-to de la Administración del Hospital Civil municipal, reladando enterada la Corpora-

de crédito de unos capitulos a otros, del actual presupuesto ordinario, aprobandose.

Queda enterada la Corporación de la ratificación del impuesto denominado "paro obreross.

No habiendo asuntos de urgencia y no formulándose rue-

OBRAS EN EL CASINO DE ALGECIRAS

Una completa reforma se está llevando a cabo en el edificic del Casino de Algeciras. Se remoza el viejo edificio y en nuevo local, ha empezado a funcionar la biblioteca y tiempo, puede y debe obtener también se realizan obras en está tarde dos puntos que sudio salón, destinado a juegos már a su haber. de recreo y finalmente se La alineación que ayer dá- gar. Por Auxilio Social se dis-acondicionará en inmejorables bamos y que es la casi segura tribuyeron ayer más de 1.600 condiciones, otro que será el que saltará al campo, nos pa- raciones, lo que da idea del de actos.

En resumen, una serie de ner la victoria.

te, don Enrique Millan.

LAS LINEAS FERROVIARIAS

nea Bobadilla-Algeciras y se trabaja activamente continuande el avance, aunque muy lentamente, por la gran cantidad de tierras y piedras ca das. El correo y el corto salen tocionado con la plantilla de dos los dias, pero tan sólo practicantes del mismo, que hasta aquellos lugares en que el transito está asegurado.

Las noticias que se reciben Se leen varias transferencias de los pueblos de dicha linea confirman desgraciadamente que las pérdidas materiales han sido muy cuantiosas, y también las desgracias personales han sido muchas.

DEPORTES

El encuentro de esta tarde

¿Bueno o mal tiempo? Esta es la pregunta que los aficionados se formulan desde que empezó a llover copiosaminte. Y es que se sabe que cuando hay agua en abundancia el rectangulo del Calvario se pone imposible, y no hay que pensar en buen juego, ni en malo. Todos temen, con razon

rece muy indicada para obté-

Las comunicaciones continúan interrumpidas en la linea Bobadilla-Algeciras y se En algunas regiones las cosechas han

sufrido graves daños

mucho tiempo.

En orden a los edificios, sera cuantiosisimo el esfuerzo a realizar para rehacer el barrio más afectado que se ha hundido o habrá que derribar, apar-te de los centenares de edificios de todo género que han sido dañados y destrozados, En el campo el daño es aún mayor. Cientos de naranjos, algarrobos y otros árboles han quedado arrancados de cuajo. 150.000 kilos de arroz, dispuéstos para ser envasados, se han perdido.

Sólo en el almacén de la Cooperativa Agricola de San Isidro hay refugiadas más de 200 personas carentes de honúmero de familias que se ven en la miseria.

Agrégó que este consumo

de libras de te al año.-EFE.

Castellón de la Plana, 1.-- Un destacamento del Regimedida que se establece la nor-miento de guarnicion, traba-malidad se va comprobando jando ayer con gran denuedo malidad se va comprebando jando ayer con gran denuedo como en el término entero, el todo el día, ha logrado deshamás rico de nuestras huertas cer el gran tapón que junto y gran parte de la ciudad, han al mar había llevado el alu-sufrido extraordinariamente vión y que impedia el descon esta inundación, de la que agüe, siendo un verdadero pe-Castellón tendrá señales para ligro de nueva inundación, caso de volver a llover.

En Borriol se derrumbó una casa y la riada arrastró parte del edificio y con él a una mujer. En Villalamen, fué victima también otra mujer y en Torrechia, la avenida del rio Mijares, fué impetuosa arrastró a una mujer cuyo cuerpo no ha sido localiza-

Entre Oropesa y Vinaroz se han producido fuertes daños en la via férrea y ayer, to-davia, los viajeros tenián que transbordar en diversos puntos.

Ha quedado constituida una Junta de ayuda a los damnificados. La preside el gobernador civil con el alcalde de vicepresidente, la delegada provincial de la Sección Femenina y el delegado provincial de Auxilio Social.—CIFRA.

Madrid, 1. - Comunican de diversas provincias donde han tenido lugar las pasadas inundaciones, que va volviendo la normalidad poco a poco. Los daños, especialmente en el campo, en determinadas regiones, han sido cuantiosos, no pudiéndose calcular todavia con exactitud, así como el número de edificios destruidos, lo que ha ocasionado la ruina de muchas humildes familias. equivalia a noventa millones Por los organismos oficiales se procede a la distribución de socorro atendiéndose a to-Nuestro teléfono es 7-9-9 dos los damnificados.-CIFRA.

norteamericanos salieron de Barcelona con dirección a Bilbao

Barcelona, 1 .- Los parlamentarios norteamericanos y sus esposas han dedicado la se ha encontrado de la noche mañana de hoy a recorrer la ciudad y a efectuar algunas millones de libras esterlinas, compras.

A primera hora de la tarde fueron agasajados por el gobernador civil con un almuerzo, al que asistieron además de los parlamentarios, las aute instruido al barrendero de los parlamentarios, las au-Juan Suarez Casquero, tam-bién se califica por la Alcala que transcritoridad. mayor confraternidad.

Por la tarde, en el rápido pes igualmente al Pieno muni-cipal. pedes norteamericanos con di-rección a Bilbao.—CIFRA.

Los parlamentarios ELMUNDO ESASI

Todavía quedan «tíos ricos»

Londres, 1.—La historia del sidente de la Compañía "Smal"lio rico" que deja una fortu- wood Tea As". na al fallecer se ha realizado en Gran Brétaña por partida doble.

George Powys, de 18 años de edad, cuya madre tenia que trabajar para ganarse la vida, un titulo de barón y transfordo en lord Lilford.

Por otra parte, lady Janet Harper, hereda por fallecimiento de otro tio, un castillo con 190 habitaciones en Lavad, en una finca de 65.000 acres de extensión.-EFE.

El te que consumen al año los norteamericanos Chicago, 1.-Dieciocho millones de tazas de te consumen anualmente los norteamericanos, según ha declarado el pre-

MALES DE LOS PIES Francisco de la Cruz Cirujano Pedicuro-callista

Tratamientos eficaces. Electromanual sin dolor, - Masajes pédicos,

CONSULTA DE 4 a 6. Y DE 8 a 9 Teléfono, 1030 Calvo Sotelo, 24

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS Transfusión de sangre y Plasma Venéreo - Sífilis

P. de Rivera,

Ceuta

Datos facilitados por el Ob-servatorio Meteorológico de Ceuta.

Presión media, 764'1. Temperatura máxima a las

Temperatura minima, a las 13. 142.

Temperatura media, 18'2. Humedad relativa media,

Lluvia caida en las 24 horas, 0.0. Dirección dominante del

viento, N. O. Horas de sol, 9º10. Estado del cielo, nuboso.

Estado del mar, marejadilla.

Voctor All MEDICO PUERICULTOR DE L DISPENSARIO DE

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Telétono 760

Dr. Juan Martinez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenerso

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

(ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

El patriarca del El día del Caudillo COMUNISMO FRANCES en toda España con

Marcel Cachin cumple ochenta años

UNA VIDA DE TRAICIONES

triarca del comunismo francés, vé ardientemente a "hacer la acaba de cumplir 80 años y los justicia del pueblo". comunistas han celebrado con él con el apodo de Marcel Cochón (puerco).

La carrera politica de Marcel Cachin, o Cochón, como gustéis, es conocida por todos y constituye uno de los capitulos más edificantes Evangelio comunista. La nota tres defensores. predominante en esa vida es la a haberse portado bien duran- resistencia francesa. te el día. En tales ocasiones las lágrimas suelen asomar a los ojos de las familias prole-

Marcel Cachin, o Cochón, comenzó su carrera politica en Burdeos, donde era maestro de escuela, el dia que medio muerto de hambre fué recogido por uno de los dirigentes dei P. O. F. (Partido obrero francės), Ramon Lavigne, autėnticc creador del Primero de Mayo. En casa de Lavigne, Cachin restauró sus fuerzas y se enrolo en el P. O. F. y con ocasión de las elecciones de 1902 este partido, en la primera vuelta, tuvo algunos votos. Los partidos de derecha, puesto que la cantidad de votos era insuficiente, propusieron a los comunistas que se retirasen de la campaña a cambio de pagarles sus gastos electo-rales. Como el P. O. F. estaba más pobre que las tratas, y sus dirigentes locales, como Cachin, resolvieron aceprar. La alta dirección del partido se entero por algunas indis-crecciones del asunto y Lavigne fue expulsado. Cachin, que era cómpifce, se curó en salud atacando a su protector al hombre que lo habia recogido inánime en la calle, fué traidor por partida doble.

Ta: fué la base de su carrera politica. Especializado en traicionar a sus amigos personales, Marcel Cachin, arribó a los más altos puestos del partido. Y con una tranquilidad de conciencia aplastante, el patriarca del comunismo trancés ha chaqueteado en sus opiniones y ha creido primero fanáticamente, en la guerra, después, en el mariscal Joffre; luego en Mussolini; más tarde en la paz; luego y sucesiva-mente en Kerensky, en Lenin, en Pétain, en De Gaulle, en Stalin... De momento, Stalin es su caballo de batalla y lo que más le acerca al moscovita es la limpieza con que liquida a sus propios amigos. la vieja amistad de Marcel Cachin v él. Rakowski v ladel organo comunista frances hebian juntos, brindaban an urión, se besaban " abrazaban llenos de fervor proletarios Poco tiempo de puès, Rakows ki fuè ejecutado por sus comnatriotas a título de traidor v

Paris, 1.—Los revoluciona- Marcel Cachin, desde la pagi-rios mueren en la cama. El pa- na de "L'Humanité" contribu-

Cuando Boris Souvzarine en desfiles y mítines la fausta fe- un Congreso comunista atacó bio, aficionado a los juegos "L'Humanité", el patriarca sade palabras, suele referirse a lic disparado para Moscú a lares, Corporaciones oficiales po de amigos, Pioch, Tone v Victor Meric. Asi que estos le colores nacionales. hubieron savado, Cachin vol-vió a París y su primera ladel bor fué la liquidación de sus viado al Caudillo, al Palacio

Durante la guerra los alematraición. Lo que no impide nes lo quisieron detener. Marque por la noche, al amor de cel Cachin, no muy pro isso la lumbre, los militantes la de coraje, no dudó en lanzar cuenten a sus chicos en premio un manifiesto condenando la tiempo después, los alemanes le volvieron a buscar las cosquillas y Marcel Cachin recurrió a su "viejo amigo Laval", y Laval le salvó la vida. Exactamente por eso, Marcel Cachin, terminada la guerra, dando un ejemplo de gratitud, fué uno de los prime os en pedir la cabeza de Lawal. Y la

> Tal es la ejemplar vida del patriarca del comunismo frances, Marcel Cachin, o Cochon, como gustéis, que ahora ha, cumplido los ochenta años entre el general regocijo de sus compañeros. Por esa vida que queda expuesta en sintesis, por su nobleza y su bondad en el suelo de Francia, las fami- ridades. lias proletarias reunidas por la roche al amor de la lumbre. elevan sus corazones, brillantes los ojos de lágrimas, al padrecito Stalin .- EFE.

fué conmemorado gran brillantez

De las diferentes provincias llegaron telegramas de adhesión y felicitación al Palacio de El Pardo

Barcelona, 1. - Con motivo XII aniversario de la exaltación de S. E. el Generanal en los edificios particuy numerosos balcones y ventanas ostentan colgaduras de los

Las autoridades y gran numero de particulares han ende El Pardo expresivos telegramas de adhesión y felicitación por esta señalada efe-

A mediodía se celebró en el salón del trono de Capitania general la anunciada recepción que ha resultado brillan-

celebrado con extraordinaria brillantez el XIII aniversario

Como estaba anunciado tuvieron lugar recepciones oficiales ante tas primeras auto-

De todas partes se reciben fervorosos telegramas de felicitación y adhesión dirigidos son esperados en nuestra Pa-al Caudillo en el Palacio de tria antes de fin de año. Por El Pardo .- CIFRA.

ELFARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799. - Apartado de Correos, 188. - CEUTA

RELACIONES CULTURALES desfiles y mitines la fausta fe- un Congreso comunista ataco lisimo Franco y Caudillo de cha. El patriarca se llama a Cachin, pidiendo que fuese España a la Jefatura del España a los juegos "L'Humanité" el patriarra se la patriarra

pedir clemencia y dejó encar- y otras entidades. El comercio Las Universidades mas importantes de Estados Unidos se interesan por la producción intelectual española

Declaraciones del señor Merry del Val

La solemnidad en toda
España;;;;;;;

Madrid, 1.—De toda España
Se reciben noticias de haberse
celebrado con extraerdinario nos, ha manifestado a medio celona.

a un ritmo creciente. Continuó diciendo el señor Merry del Val que ha comprode la exaltación a la Jefatura bado los buenos resultados de del Estado del Generalisimo los servicios de becas que es-Franco. En capitales, ciudades te año la Dirección General de por la producción literaria esy pueblos lucieron banderas y Relaciones Culturales y el Con- pañola. colgaduras de los colores na- sejo Superior de Investigaciocionales, celebrándose diversos nes Cientificas han concediactos con asistencia de las au- do, ampliando a 32 el número toridades y a los que se aso- de ellas, otorgadas a españoles ció todo el pueblo. para estudiar en los Estados Unidos por un plazo de nueve meses prorrogable.

Igualmente ha dicho que, te de Goethe. por otra parte, diversos centros mina diciendo que, con motison esperados en nuestra Paparte de los profesores y hombres de ciencia norteamericanos existe gran interés por venir a España, así como por parte de los universitarios de de estudios a los jóvenes que CIFRA.

Barcelona, 1.—El consejero sirven en el Ejército norteame-cultural de la Embajada de Es-paña en los Estados Unidos, diar en diversas universidades diar en diversas universidades don Pedro Merry del Val, que acompaña en su visita a los parlamentarios norteamerica-españoles, incluido el de Bar-

que se reparten entre las Universidades y bibliotecas mas importantes de los Estados Unidos, las cuales se interesan

Añade que ha causado gran impresión en América la conferencia pronunciada por el profesor señor Ortega y Gasset en Aspen (Colorado), con motivo del centenario de la muer-

El señor Merry del Val tertrece muchachos, los cuales vo del Año Santo de 1950, llegarán numerosisimos peregrinos a España, por cuanto en su gran mayoria, para su viaje pc: Europa, han fijado an-te las Agencias de viaje y turismo su preferente interes por visitar nuestra Patria aquel pais, y destaca la deci- para lo cual, la Embajada essión de las autoridades norte, pañola y los Consulados darán americanos de conceder bolsas toda clase de facilidades.-

Querer es poder...





Rakowsky, por ejemplo, sué embajador ruso en Paris.

"L'Humanité" se volcó en so- como protesta contra las inso- como protesta contra las inso- como y textos que ve ana obre «Alfa» y nosotros le avudaremos a PODER portables condiciones de tra-«Alfa» y nosotros le ayudaremos a PODER portables condiciones de trachin, sobre la primera pagarla, dándole 20 meses de crédito y toda clase de facilidades.

José Antonio, 24

«PARAISOS», PROLETARIOS

Los obreros checos que se declaran en huelga son detenidos y enviados a campos de trabajos forzados

ha recibido una carta fechada el 24 de septiembre en Pilsen (Checoeslovaquia), firmada por la obreros de Skoda", en la que se dice que la Policia utilizó armas para "romper" una huelge en el mes de agosto pasado.

bajo y de las horas extraordinarias que ilegalmente se les hace trabajar. Centenares de obreros fueron detenidos y enviados a los campos de trabajos forzados y a las minas.

En la carta se califica el

Paris, 1.-La delegación de haber pasado por la censura la Agencia United Press en la checa pero no ofrecia señales capital francesa anuncia que de haber sido abierto.-EFE.

Bonn, 1.-La Dirección General de Comunicaciones de Alemania occidental ha instalado en esta ciudad una emisora radio - fotográfica que permitirà transmitir a todos los lugares de Alemania y al extranjero informaciones graficas de actualidades desde la sede del Gobierno federal alemán.

Se trata de la primera emtcomunimo como instrumento sera de esta clase que se cons-di bólico del totalitarismo truye en Alemania desde 12 ruso. El sobre lleva el sello de pasada guerra mundial.—EFE.